

Estudiantes de Rauco reciben Beca TIC 2025

Rauco, 24 de julio de 2025 – En una emotiva ceremonia realizada en el gimnasio municipal de Rauco, 89 estudiantes de séptimo básico recibieron la Beca TIC, que consiste en la entrega de un computador equipado con software educativo, además de acceso a internet, con el propósito de apoyar su proceso de aprendizaje.

La Seremi de Gobierno, Nataly Rojas Seguel, destacó la relevancia del programa: “Hoy en la comuna de Rauco estamos acompañando la entrega de la Beca TIC que permite a estudiantes de séptimo básico obtener un computador con todos los programas necesarios para desarrollar su aprendizaje. Para la mayoría es su primer computador, lo que genera una alegría compartida con los estudiantes y sus familias. Estamos muy

contentos de desarrollar este trabajo conjunto con JUNAEB en las entregas de becas en la región del Maule.”

En esta jornada se entregó la Beca Tic a estudiantes de séptimo básico de los establecimientos educativos: El Plumero, Escuela Rauco, Escuela Luis Leyton Rubio y Escuela Los Almendros.

La alcaldesa de Rauco, Claudia Medina Hernández, agregó: “Esta tremenda iniciativa beneficia a 89 alumnos, lo cual nos tiene muy contentos, tanto a nosotros como a sus padres y niños. Contarán además con internet, lo que fortalecerá la conectividad y apoyará la educación en nuestros cuatro colegios participantes con estudiantes de séptimo básico.”

Por su parte, el Seremi de Educación (s), Cristian



Bonfort Caro, señaló: “Estamos acortando la brecha digital. Esto les permite a los estudiantes estudiar y aprender. Desde nuestro compromiso como Ministerio de Educación y Gobierno

de Chile, seguiremos avanzando con la educación pública.”

El director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, afirmó desde el gimnasio “Estamos en una nueva

jornada de este programa maravilloso que son las Becas TIC para apoyar el proceso de estudios y aprendizaje de 89 nuevos estudiantes que han recibido hoy en Rauco esta Beca TIC.”